



En Morena lucharemos por pensiones dignas, asegura Mario Delgado

EL DIRIGENTE DE Morena, resaltó que no se confiscarán las afores y que las cuentas abandonadas por más de 10 años siempre estarán disponibles

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, aseguró que su partido, junto con sus aliados en el Congreso, luchará por garantizar pensiones dignas para los mexicanos. Por esa razón, respaldó la iniciativa de reforma que creará el Fondo de Pensiones para el Bienestar, misma que, recordó, es una respuesta a la reforma de 1997 que impulsó la mayoría del PRI y del PAN.

“Nuestra iniciativa es una respuesta a la reforma aprobada por el PRI y el PAN cuando tenían mayoría. Ellos dismantelaron el sistema de pensiones que había en el IMSS e hicieron un sistema de cuentas individualizadas con la idea de que era el trabajador quien tenía que financiarse su propia pensión”, apuntó.

El morenista recordó que la reforma de 1997, propuesta por el expresidente priista Ernesto Zedillo, tenía una lógica neoliberal porque nunca pensó en el bienestar de los trabajadores. “Ellos estaban más interesados en aumentar la tasa de ahorro nacional que en aumentar el beneficio que iban a tener los trabajadores al momento de su retiro. Nadie pensó en eso y cuando llegó la transformación, la famosa tasa de reemplazo indicaba que el 90 por ciento de los trabajadores en el sistema de cuentas individualizadas no iba a alcanzar ni siquiera el equivalente a un salario mínimo de pensión”.



Mario Delgado
Carrillo,
dirigente
nacional
de Morena.
Especial

Por ello, dijo que lo que buscan los legisladores de la Cuarta Transformación es crear un Fondo de Pensiones para el Bienestar, el cual subrayó que se financiará de distintas bolsas para general una bolsa y garantizar una compensación adicional a los trabajadores que se retiren.

“Queremos que los trabajadores tengan una pensión equivalente al salario promedio de cotización de los trabajadores del IMSS. Es decir, subir de 2 mil 500 pesos a aproximadamente 15 mil o 16 mil pesos. Eso es el fondo de la reforma”, aseguró.

En ese sentido, dijo que es falso que la reforma pretenda confiscar los recursos de las Afores que resguardan el dinero para el retiro de los trabajadores, sino lo contrario, “solo pasarían al fondo aquellos recursos de las cuentas que han estado abandonadas por más de 10

EL DATO

LEGISLADORES DE la 4T han reformado leyes de las Afores, del IMSS y del ISSSTE para disminuir semanas de cotización

años, con la garantía de que los recursos de las cuentas que han estado abandonadas si los reclaman “son suyos, se tiene que devolver, porque estos recursos son imprescriptibles, como dice la ley”.

Finalmente, el dirigente de Morena recordó que los legisladores de la 4T han reformado leyes en beneficio de los trabajadores como “las leyes de las Afores, del IMSS y del ISSSTE para disminuir las semanas de cotización; han aprobado una reforma para apoyar la democracia sindical, otra para eliminar el outsourcing. ●